



ORTSVERBAND INSEL FÖHR

ANTRAG

Liebe Mitglieder/innen des Ausschusses für Jugend, Kultur und Soziales,

hiermit beantragt die CDU-Fraktion, der Ausschuss möge darüber diskutieren, ob es zur geplanten Skaterbahn einen sogenannten Pumptrack als Alternative geben sollte.

Begründung:

Ein Pumptrack ist eine speziell geschaffene Mountainbike-Strecke, die ohne in das Pedal zu treten bezwungen werden soll. Dieser aus Erde und Lehm bzw. Asphalt und Beton geschaffene Rundkurs mit verschiedenen Elementen (Steilkurven, Sprüngen etc.) kann auch von Skateboards und Minirollern und sogar Inline-Skates benutzt werden. Er spricht also deutlich mehr Menschen und Sportarten an.

Pumptracks erfreuen sich aktuell bundesweit immer größerer Beliebtheit. Sie fördern die Durchmischung von Alters- und Könnernstufen und schaffen freundliche soziale Umfelder - entwickeln sich so zu Treffpunkten.

Die Kurse sind niederschwellig und altersübergreifend befahrbar und bilden gerade für Familien mit Kindern attraktive Kurzausflugsziele. Sie fördern motorische und koordinative Fähigkeiten im spielerischen Kontext.

Sowohl die Herstellungs- als auch die Pflegekosten sind überschaubar und deutlich günstiger als nur für Skateboards erstellte Anlagen.



BEISPIELFOTO

Wyk, am 10. März 2022

i.A. Nils Twardziok
(Stellvertr. Fraktionsvorsitzender)